las cuales constituyen, en la mayoría de los casos, un vivero de profesionales para las empresas de la Región. Esto pretende alcanzarlo mediante distintas líneas de actuación. A continuación menciono las más relevantes para Albacete:

Parque Científico-Tecnológico de Albacete. Este proyecto surge a finales de 2001 con la creación de la Fundación Parque Científico y Tecnológico de Albacete (cuyo Patronato está formado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM a partir de ahora), el Ayuntamiento y la Diputación de Albacete), con el objetivo de favorecer la creación de un entorno en el que tengan lugar iniciativas innovadoras para fomentar la creación de una cultura de emprendedores que permita mejorar la competitividad del entramado empresarial de la Región.

El parque apoyará todo tipo de actividades de I+D+i, estén asociadas o no a los sectores de TIC. Una de sus actividades principales será la de vivero de empresas, apoyando la creación de nuevas sociedades mediante la colaboración de expertos del ámbito universitario. Asimismo, el parque pretende ser un espacio donde se ubiquen centros tecnológicos dedicados a la investigación, gestionados por empresas privadas y la UCLM, además de centros de investigación de empresas privadas e industrias de alto contenido tecnológico, dedicadas a la nueva economía y las tecnologías digitales.

- Extensión de los CEEI (Centro Europeo de Empresas e Innovación) en Castilla-La Mancha. En la actualidad existen tres CEEI en la Comunidad, ubicados en Ciudad Real, Albacete y Talavera de la Reina. El CEEI tiene como principal objetivo contribuir a la creación y el desarrollo de empresas innovadoras dentro de un contexto de desarrollo industrial territorial. Así, desde el CEEI se trata de alcanzar una doble misión. Por una parte, albergar empresas de carácter innovador por un período de tiempo limitado con el fin de impulsar su lanzamiento; y por otra, otorgar un marco de calidad a las iniciativas desarrolladas en su seno o con su colaboración. En los CEEI existen diversos agentes regionales implicados: Ayuntamientos, Diputaciones Provinciales, Federaciones de Empresarios, Cámara Oficial de Comercio e Industria, Sindicatos, Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha y UCLM.